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Einwohneranfrage - Lutherdekade 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Antrag, eine Stabsstelle „Lutherdekade" unter der Leitung der Oberbürgermeisterin 
einzurichten und ein entsprechendes Konzept zu erarbeiten, geht auf einen Antrag der FDP 
zurück, den der Stadtrat einstimmig beschloss. 
 
Da nach meiner Ansicht dieser Antrag weder fristgemäße noch inhaltliche Umsetzung erfuhr, 
ich aber als ehemaliger Antragsteller ein großes Interesse daran habe, möchte ich die 
Gelegenheit nutzen, dazu Fragen zu stellen. 
Auf die Anfrage Nr. 24.19 in der Stadtratssitzung vom 17.03.2015 der Abgeordneten Rexrodt 
zum Konzept „Lutherdekade" antwortet die Oberbürgermeisterin: "Das 
Gesamthandlungskonzept beinhaltet Teilkonzepte, die ebenfalls mit den zuständigen 
Ministerien abgestimmt wurden.“ 
Diese Aussage bedeutet, dass es ein Gesamthandlungskonzept mit den genannten 
Teilkonzepten gibt, welches mit den zuständigen Ministerien abgestimmt wurde. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Warum legte die Oberbürgermeisterin das von ihr mit den Ministerien abgestimmte 

Gesamthandlungskonzept dem Stadtrat und der Öffentlichkeit bisher nicht vor und wann 
wird sie dieses veranlassen? 

2. Warum informiert die Oberbürgermeisterin den Stadtrat und die Öffentlichkeit nicht von 
den „konzeptionellen Überlegungen", die nach Aussage der Oberbürgermeisterin vom 
27.03.2015 von den zuständigen Stellen des Landes begrüßt werden und wann wird sie 
dieses veranlassen? 

3. Warum legte die Oberbürgermeisterin die von ihr genannte Prioritätenliste des 
Teilkonzeptes „Bauliche Notwendigkeiten" dem Stadtrat und der Öffentlichkeit nicht vor 
und wann wird sie dieses veranlassen? 

4. Warum informiert die Oberbürgermeisterin den Stadtrat und die Öffentlichkeit nicht über 
den Inhalt des „Mobilitätskonzeptes", das nach Aussage der Oberbürgermeisterin bis 
Ende März vorliegen sollte und wann wird sie dieses veranlassen? 

5. Welches Ergebnis brachte die „Öffentliche Ausschreibung Interessenbe-
kundungsverfahren" für die Aufgabe der Vorbereitung des 117.Deutschen Wandertages? 

6. Wann beginnt das mit dem Auftrag betraute Büro mit der Vorbereitung des Deutschen 
Wandertages? 

7. Aus welchen Gründen wird ein erneuter Umzug der Tourismus GmbH vorgenommen und 

welche Kosten werden dadurch verursacht? 
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